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つながりと努力の結晶 

１１月１日（火）に文化祭を開催しました。

新人大会が終了してからわずか２週間余りの

取り組み期間でしたが、展示されている作品

も、ステージ発表も大変見事なものでした。 

本当に感動しました。中学生の持つエネル

ギーや才能に、毎年のことながらに感心させ

られますが、今年度はどの学級も学年も、仲

間と協力して練習や準備に取り組み、確かな

成果を示せたことが「すごい」と思いました。 

展示されている作品も、「いつの間にこれだけのものを」と感じるものばかりで、普段の授業

や部活動、家庭における努力の結晶が輝いていました。細かく丁寧に作られたもの、工夫して

展示されたもの、「中学生はこんなに素晴らしい制作できるのか」と思う作品が多くありました。 

合唱コンクールは、どの学年、どの学級も気持ちの

こもった歌声を発表してくれました。コンクールです

ので、金賞や銀賞が決まりましたが、入賞しなかった

学級も素晴らしい歌声でした。結果は以下の通りです 

【３年生】 金賞 ３組  銀賞 ４組 

【２年生】 金賞 ４組  銀賞 ３組  

【１年生】 金賞 ６組  銀賞 ３組 

３年生や２年生の英語スピーチも見事でしたし、吹奏楽部の演奏は迫力があり楽しく聴かせ

てもらいました。司会は、新しい生徒会役員のみなさんが、立派に進行してくれました。 

文化祭の当日だけでなく、準備期間中の生徒たちの姿にも、温かい気持ちにさせられました。

協力してひたむきに取り組む姿を見ていると、心が温かくなります。歌声の響いている学校は

とても素敵です。何よりも、体育祭と共通のテーマである『お互いを認め合い 広げよう思い

やりの輪』を、しっかりと実現することのできた、素晴らしい文化祭となりました。 
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コロナウイルス感染症拡散防止のため、保護者の皆様には観覧していただけませんでしたが、

コミュニティースクール運営協議会委員の皆様に観覧いただき、以下の言葉をいただきました。 

・マスク越しでも笑顔で歌っているのが伝わった。生徒たちの毎年の成長は著しい。 

・指揮者や伴奏者の生徒たちが、それぞれの才能や能力を発揮して活躍していて良かった。 

・係の生徒による進行がテキパキとしており、鑑賞する態度もしっかりしていて感心した。 

・合唱のレベルの高さはもちろんのこと、各展示作品の出来映えに感心しました。 

・中学生が芸術に触れることは、脳を活性化させる偉大な力があると、本日再認識した。 

・一日も早くコロナが収束して、全校生徒で感動を分かち合えるようになると良い。 

 

三泗地区『高校展』について 

２０２２ 第６回 三泗地区高校展が、１１月５日（土）に、三浜文化会館において開催され

ます。北勢地区を中心とした県立高校２３校と、私立高校１２校、高等専門学校２校がそれぞ

れブースを設けており、各校の「特色や力を入れている分野」「主な卒業後の進学・就職先」「部

活動の様子」等についての様々な疑問や質問を、直接高校等の先生に聞くことができます。 

３年生のみなさんだけでなく、１・２年生の生徒や保護者のみなさんも、進学への見通しを

持つ良い機会ですので是非参加してください。また、四日市市教育委員会のＡＬＴによる、「イ

ングリッシュ・ラボ」も併催されます。※ご案内が遅くなり申し訳ありませんでした。 
 

内部線１００周年記念事業について 

四日市あすなろう鉄道には内部線と西日野線がありますが、今年で１００周年を迎えました。

それを受けて「内部地区まちづくり推進協議会」では、様々

な記念事業を行っています。その一つの取り組みとして、万

古焼であすなろう鉄道の置物を製作して地域の方等に配付

することについての準備が進んでいます。この企画は、本校

生徒の発案ですし、制作も行っています。是非自分も作って

みたいと思う人は、担任の先生を通じて申し出てください。 


